

« Tous les ingrédients pour faire un super tournoi »

Open Blot de Rennes (20-26 janvier). Malgré la concurrence de l'Open d'Australie, le tournoi Challenger breton a encore fière allure selon son directeur, Matthieu Blesteau.

Un gros défi

Après deux premières éditions au Patton, le tournoi s'était installé à la salle Colette-Besson, toujours à Rennes, durant onze ans. En ce début d'année 2020, le passage au « Liberté », la salle de spectacle du centre-ville, marque une troisième étape importante, comme le souligne son directeur, Matthieu Blesteau : « On est très heureux, ému, parce que c'était un objectif depuis le début, il y a quasiment 15 ans, un aboutissement. On est vraiment excité, tout le monde s'est mobilisé. »

Cette transition ne se fait pas sans douleur. « On vient de passer une semaine de montage où on a eu plein de soucis à régler, on a beaucoup travaillé. Malgré tout, les indicateurs sont bons, tout me laisse à penser que ça va être une grande fête. Je suis confiant sur le déroulement de la semaine qui arrive. »

Un niveau moins élevé

Pour ce premier rendez-vous en plein cœur de la capitale bretonne, les instances internationales n'ont pas facilité la tâche des organisateurs. « C'est le moins que l'on puisse dire, avec un changement de calendrier ATP annoncé huit mois avant l'événement. On ne pouvait plus changer la date, et on savait qu'on allait avoir un plateau sportif largement amputé par rapport aux autres années. »

Pour autant, Mathieu Blesteau n'est pas trop inquiet du niveau général. « La dimension qu'on a réussi à donner à la manifestation dépasse la qualité du plateau sportif. On aura du très haut niveau quand même, avec des espoirs du tennis mondial, des vieux briscards



Mathieu Blesteau, directeur de l'Open de Rennes, est confiant pour cette première édition au Liberté.

du circuit, et des Bretons. Il y a tous les ingrédients pour faire un super tournoi. »

Une vraie touche locale

Avec les invitations reçues par Quentin Gueydan en simple pour les qualifications, et Mathis Moysan en double avec son coéquipier, Saint-Grégoire, deuxième site de l'Open, est mis en valeur, comme le souligne son président, Patrick Faure : « On remercie l'organisation et la direction du tournoi puisqu'on a la chance d'avoir obtenu des wild-cards pour deux de nos joueurs. Quentin est un habitué, alors que pour Mathis, c'est

une première. C'est une récompense pour nous à travers la formation du club qui est mise en avant, avec la possibilité de les voir entrer dans ce type d'épreuve. Ça peut être le déclic qui fait que derrière il peut se passer quelque chose. On est tous derrière eux, et très contents de cette situation. »

Le programme du jour

À Rennes, au « Liberté ». 10 h : Gueydan (France) - Connelly (France). Pas avant 11 h 30 : Added (France) - Safranek (Tchéquie), suivi de Rinderknech (France) - Arnaboldi (Italie), suivi de Hamou (France) - Serdarusic (Croatie). Pas

avant 17 h : Crepatte (France) - M. Zverev (Allemagne). Pas avant 19 h 15 : Machac (Tchéquie) - Janowicz (Pologne), suivi de Bonzi (France) - Ward (Grande-Bretagne).

À Saint-Grégoire. 10 h : Gabashvili (Russie) - Okala (France). Pas avant 11 h 30 : Kopriva (Tchéquie) - Durasovic (Norvège), suivi de Jacquet (France) - Celikbilek (Turquie), suivi de Maamoun (Egypte) - Rodionov (Autriche). Pas avant 16 h : Niklas-Salminen (Finlande) - Vanni (Italie).

Tarif : 5 €. Matches à suivre en direct sur TVR à partir de 19 h 15.

